

Halte dich in sozialen Medien an Regeln

- Zeige den Menschen, denen du hilfst, und den Menschen, die helfen, Respekt.
- Respektiere ihre Privatsphäre.
- Denk daran, dass sie im Stress sind. Vielleicht sind ihnen Dinge später unangenehm.
- Jeder Mensch hat das Recht auf das eigene Bild und das eigene Wort.
- Leite Nachrichten im Internet nicht ungeprüft weiter. Sei kritisch.
- Informiere dich vor allem über Radio, Fernsehen und Zeitung – oder über die offiziellen Social-Media-Kanäle von Katastrophenschutz, Hilfsorganisationen, staatlichen Stellen und Polizei.

